

# News du Sénat

## 27<sup>ème</sup> séance ordinaire :

Lors de sa séance du 8 mars 2021, le Sénat a traité différents objets.

- 1) Il a élu Madame la Prof. Astrid Kaptijn en tant que représentante de la Faculté de théologie et Monsieur le Prof. Mark Schelker en tant que représentant de la Faculté des sciences économiques et sociales et du management au sein de la Commission de l'égalité entre hommes et femmes.
- 2) Il a confirmé l'élection de Monsieur le Prof. Jean-Baptiste Zufferey en tant que Président de la Commission de Recours Interne de l'Université jusqu'au 31 octobre 2021 et a élu Monsieur Prof. Bernhard Waldmann en tant que nouveau Président à partir du 1<sup>er</sup> novembre 2021.
- 3) Il a pris connaissance des états des travaux par rapport à la procédure d'accréditation et le rapport d'autoévaluation.
- 4) Il a pris connaissance de la situation actuelle dans le domaine de la politique universitaire suisse par le directeur de la DICS, Monsieur le Conseiller d'Etat Jean-Pierre Siggen.
- 5) Il a pris connaissance des activités récentes de l'Alma Mater Friburgensis par Madame Astrid Epiney, Rectrice de l'Université.
- 6) Il a ratifié la révision totale des *Statuts du 21 septembre 2020 de l'international institute of management in technology (iimt) de l'Université de Fribourg*.
- 7) Il a ratifié la révision totale des *Statuts du 10 décembre 2020 de l'Institut de littérature générale et comparée de l'Université de Fribourg*.
- 8) Il a ratifié les nouveaux *Statuts du 14 décembre 2020 du Département de santé communautaire de la Section médecine de la Faculté des sciences et de médecine de l'Université de Fribourg*.
- 9) Il a mené une réflexion concernant le premier projet de la planification pluriannuelle 2023-2027.

## 27. Ordentliche Sitzung:

An seiner Sitzung vom 8. März 2021 hat der Senat die folgenden Themen behandelt:

- 1) Er hat Frau Prof. Astrid Kaptijn als Vertreterin der Theologischen Fakultät und Herrn Prof. Mark Schelker als Vertreter der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät einstimmig in die Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann gewählt.
- 2) Er hat Herrn Prof. Jean-Baptiste Zufferey als Präsident der Internen Rekurskommission bis am 31. Oktober 2021 bestätigt und Herrn Prof. Bernhard Waldmann als neuen Präsidenten ab dem 1. November 2021 gewählt.
- 3) Er wurde über den Stand der Arbeiten betreffend den Akkreditierungsprozess und den Selbstevaluationsbericht informiert.
- 4) Er wurde durch den Erziehungsdirektor, Herrn Staatsrat Jean-Pierre Siggen, über die derzeitige Situation im Bereich der schweizerischen Universitätspolitik informiert.
- 5) Er wurde durch Frau Astrid Epiney, Rektorin der Universität, über die aktuellen Aktivitäten der Alma Mater Friburgensis informiert.
- 6) Er hat die Totalrevision der *Statuten vom 21. September 2020 des international institute of management in technology (iimt) der Universität Freiburg* genehmigt.
- 7) Er hat die Totalrevision der *Statuten vom 10. Dezember 2020 des Instituts für Allgemeine und Vergleichende Literaturwissenschaft* genehmigt.
- 8) Er hat die neuen *Statuten vom 14. Dezember 2020 des Departements für Community Health der Abteilung Medizin der Mathematisch-*

*Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultät der Universität Freiburg* genehmigt.

- 9) Er hat eine Reflexion zum ersten Entwurf der Mehrjahresplanung 2023-2027 durchgeführt.